

Fecha	Sección	Página
06.02.2010	r	3

Impacta desbordamiento de aguas negras

'Se reventó el canal'

➤ Reportan afectación a casi mil viviendas; cierran un tramo de autopista a Puebla

César Díaz y Daniel Pérez

VALLE DE CHALCO.- Los megáfonos de las patrullas pidiendo que evacuaran sus casas, fue lo único de lo que se percataron los vecinos que viven frente al Canal de la Compañía que se reventó la madrugada de ayer.

Una fractura de 50 metros en el margen izquierdo de dicho canal ocasionó la imundación en unas mil casas en Valle de Chalco y el cierre de 4 kilómetros de la autopista México-Puebla.

"¡Salgan de sus casas, salgan se reventó el canal!, fue como nos despertaron, en cuestión de minutos el agua comenzaba a subir, nada más veía como brotaba y los policías nos jalaban para subirnos "a las camionetas", recordó Leodegario Carrera.

- El hombre de 27 años sólo pudo ponerse zapatos, cargar a su hija de 5 años, agarrar del brazo a su esposa Yesenia, qué esta embarazada, y mirar desde una patrulla municipal cómo el agua comenzaba a inundar su casa.

La ruptura del cauce de aguas negras se registró a las 2:00 horas de este viernes y el <mark>desbordamien</mark>- to del agua alcanzó a las colonias Æl Triunfo, Unión de Guadalupe y San Isidro con anegaciones de hasta un metro de altura.

A Evelio Pérez, otro vecino frente al boquete, el agua los sorprendió dormidos a su esposa y tres hijos.

"Nada más se escuchó un gol-

pe en el portón y luego ya teníamos el agua adentro, por poco quedamos atrapados, tuve que romper la ventana y con una maceta tumbar un barrote.

"Perdimos todo, nada más mi esposa alcanzó a agarrar los papeles de los niños y sus carnet de vacunación, yo salí sin zapatos y todo mojado, el agua ya nos llegaba al pecho", comentó Pérez.

En el transcurso de ayer, elementos de la Policía Estatal y municipal evacuaron a unas 700 personas con el fin de llevarlos al albergue que se instaló en el gim-

nasio del Deportivo Luis Donaldo Colosio; sin embargo, la mayoría de los afectados se resisten a dejar sus viviendas por miedo a la rapiña, por lo que de 300 personas que llegaron, en el transcurso de la tarde sólo quedaban 50.

En el lugar, hasta la tarde de ayer Osólo se habían repartido 70 cobijas.

"Nos faltan muchas cosas, sobre todo enceres alimenticios, el albergue se instaló de forma exprés, falta ropa para la gente que lo perdió todo, no tienen ni siquiera una muda para estar aquí.

Hay baños para hombres y mujeres, un servicio médico con tres doctores e igual número de enfermeras", explicó Jorge Luis Rosales, director del Deporte y Cultura del Ayuntamiento de Valle de Chalco.

El Gobernador del Edomex, Enrique Peña, recorrió la zona afectada con el Presidente Felipe Calderón, y el Secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont.

En la visita, Peña informó que lo primero que harán será corregir la falla; luego retirar el agua anegada, y finalmente crear un plan de acción para brindar apoyos a las familias.

Las autoridades esperan que en el transcurso del viernes y primeras horas del sábado, arribe el apoyo del Gobierno Estatal, principalmente en alimentos, ropa y colchonetas

ASÍ LO DIJO

Todo se echó a perder, no tengo a ningún otro lado donde ir, mi familia está en Puebla, no podemos movernos a ningún lado, ni ropa para los niños hay".

María del Carmen Torres.



Página 1 de 2 \$ 52348.03 Tam: 528 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
06.02.2010	r	3



INUNDACIÓN. La contingencia se presentó en el kilómetro 4.5 del cauce del Canal de la Compañía, ubicado a la altura del kilómetro 27.5 de la autopista México Puebla. Las autoridades cerraron ambos sentidos de la carretera de cuota desde el kilómetro 24 hasta el 28.



Una de las familias que quedaron atrapadas por el desbordamiento del Canal de la Compañía recibe ayuda de la Policía.